

## Pressemitteilung

April 2019

LILARUM und Caritas Le+O freuen sich über Henkel-Spende von 3.500 Euro

### So ein Theater!

Das Figurentheater LILARUM und Henkel sind unmittelbare Nachbarn im Bezirk Wien-Landstraße. Zusätzlich zur Kooperation, die seit 2018 läuft, wurde diese Woche eine Spende von 3.500 Euro ans LILARUM übergeben. Unterstützt wird damit ein Kooperationsprojekt des Theaters mit der Caritas Le+O, im Zuge dessen armutsbetroffenen Familien in Wien Vorstellungsbesuche im LILARUM ermöglicht werden.

„Wir freuen uns, dass wir mit der Spende den Bildungs- und den Kulturvermittlungsauftrag des LILARUM fördern und unterstützen können“, so Rudolf Steger, Leiter des Finanzwesens von Henkel in Wien.

Caritas Le+O widmet sich der nachhaltigen Unterstützung armutsbetroffener Haushalte. Ziel ist die Hilfe zur Selbsthilfe. Das Angebot kombiniert die Ausgabe von Lebensmittel an armutsbetroffene Menschen mit einem individuellen, kostenlosen Beratungs- und Orientierungsangebot an den unterschiedlichen Ausgabestellen in den Bezirken. Weitere Informationen dazu finden Sie unter: <https://www.caritas-leo.at/>

Das LILARUM wiederum zeigt Figurenspiele für Kinder ab drei Jahren und ist damit ein Ort, an dem erste Kulturerlebnisse vermittelt werden. Jedes Jahr besuchen 40.000 junge und ältere Zuseher das Theater in der Göllnergasse im dritten Wiener Gemeindebezirk.

Henkel ist seit 1927 in Wien-Landstraße zu Hause und betreibt hier zudem eine der modernsten Produktionsstätten für Flüssigwaschmittel. Die Förderung von gemeinnützigen Projekten und Initiativen hat bei Henkel seit jeher einen hohen Stellenwert und ist fest in den Unternehmenswerten verankert. In Österreich werden unter anderem jedes Jahr karitative Einrichtungen mit Warenspenden im Wert von rund 200.000 Euro unterstützt.

Fotomaterial finden Sie im Internet unter <http://news.henkel.at>.

Die Osteuropa-Zentrale von Henkel befindet sich in Wien. Das Unternehmen hält in der Region eine führende Marktposition in den Geschäftsbereichen Laundry & Home Care, Adhesive



Technologies und Beauty Care. In Österreich gibt es Henkel-Produkte seit 132 Jahren. Am Standort Wien wird seit 1927 produziert. Zu den Top-Marken von Henkel in Österreich zählen Blue Star, Cimsec, Fa, Loctite, Pattex, Persil, Schwarzkopf, Somat und Syoss.

Henkel verfügt weltweit über ein ausgewogenes und diversifiziertes Portfolio. Mit starken Marken, Innovationen und Technologien hält das Unternehmen mit seinen drei Unternehmensbereichen führende Marktpositionen – sowohl im Industrie- als auch im Konsumentengeschäft: So ist Henkel Adhesive Technologies globaler Marktführer im Klebstoffbereich. Auch mit den Unternehmensbereichen Laundry & Home Care und Beauty Care ist das Unternehmen in vielen Märkten und Kategorien führend. Henkel wurde 1876 gegründet und blickt auf eine über 140-jährige Erfolgsgeschichte zurück. Im Geschäftsjahr 2018 erzielte Henkel einen Umsatz von rund 20 Mrd. Euro und ein bereinigtes betriebliches Ergebnis von rund 3,5 Mrd. Euro. Henkel beschäftigt weltweit etwa 53.000 Mitarbeiter, die ein vielfältiges Team bilden – verbunden durch eine starke Unternehmenskultur, einen gemeinsamen Unternehmenszweck und gemeinsame Werte. Die führende Rolle von Henkel im Bereich Nachhaltigkeit wird durch viele internationale Indizes und Rankings bestätigt. Die Vorzugsaktien von Henkel sind im DAX notiert.

Verwendete Sammelbezeichnungen wie Konsumenten, Verbraucher, Mitarbeiter, Manager, Kunden, Teilnehmer oder Aktionäre sind als geschlechtsneutral anzusehen. Die Produktnamen sind eingetragene Marken.

Kontakt      Mag. Michael Sgiarovello  
Telefon        +43 (0)1 71104-2744  
Telefax        +43 (0)1 711 04-2650  
E-Mail         michael.sgiarovello@henkel.com

Mag.(FH) Christina Hammertinger-Bischof, MSc.  
+43 (0)1 71104-2463  
+43 (0)1 711 04-2650  
christina.hammertinger@henkel.com

Henkel Central Eastern Europe GmbH